

Freiheit ?

Es ist existenzielle Angst, die uns – als einer der ersten subjektiv fühlbaren Beweise für unsere eigene Existenz – geradezu ohne eigene Kontrolle treibt.

Nur die Fähigkeit, ihr zu widerstehen und sie auszuhalten, versetzt uns in die Lage, überhaupt zu leben; uns zu bemühen, ihr bewusst zu widerstehen und sie auszuhalten, bedeutet das Leben immer bewusster so leben zu können wie wir selbst es möchten.

Ein Ur-Erlebnis der Menschlichkeit, das wir alle teilen können.

Unsere Seelen-Trommel mag als Wegweiser dienen – Vertrauen und Liebe sind gute Grundvoraussetzungen – tief empfundene Einsicht über natürliche Grenzen öffnen sie.

Eine bewusste Geburt.

Tief berührt von der Schöpfung mache ich mich ruhig und bedächtig, vorsichtig, ängstlich und neugierig auf den Weg, um diese wunderbare Welt zu entdecken ...

... und weiter zu fragen.